



Pucón — Lago Villarrica

(por Alfredo Araya)

En viaje

REVISTA
MENSUAL DE LOS
FERROCARRILES

SIN PRECIO
\$ 0.40

AÑO — I
Nº — 16
FEBRERO

Periodistas extranjeros opinan sobre el porvenir de Chile como país de Turismo

Impresiones recogidas en la jira al extremo austral.

A mediados de Diciembre último, un grupo de periodistas extranjeros y chilenos realizó una jira de turismo al extremo austral de nuestro país.

De regreso de esa jira, los periodistas extranjeros no ocultaron la óptima impresión recogida y la tradujeron en las declaraciones que reproducimos en seguida.

Es de hacer notar la halagadora opinión del agente comercial del F. C. de Buenos Aires al Pacífico, que prevé para Chile un brillante porvenir como país de turismo.

He aquí las opiniones a que hacemos referencia:

DEL SEÑOR CARLOS DARLAN, AGENTE COMERCIAL DEL F. C. DE BUENOS AIRES AL PACIFICO:

Este crucero a los Lagos del sur me ha permitido conocer y admirar en toda su magnificencia las interminables bellezas que atesora la región austral de este país hermano.

Considero, después de todo lo que me ha sido dado penetrar, que Chile tiene asegurado para un futuro no muy lejano, una enorme corriente de turismo, no solamente de países vecinos sino también de americanos e ingleses, especialmente.

Los hoteles que actualmente construye la Empresa de los Ferrocarriles del Estado en Pucón y Puerto Varas, completarán la obra de fomento en que se encuentran empeñado el Gobierno y los Ferrocarriles del Estado.

Chile puede competir, en lo que a bellezas naturales se refiere, con Suiza, país que vive exclusivamente del turismo extranjero."

DE DON ANTONIO ARDISONO, REPRESENTANTE DE "EL MUNDO", DE BUENOS AIRES:

"En este cinematográfico viaje que acabo de realizar por el sur de Chile, en representación de "El Mundo", he recogido magníficas impresiones, que perdurarán en mi vida, por muy larga que fuere. Junto a los paisajes de ensueño que he visto y los establecimientos industriales que visité, he pensado en el porvenir maravilloso que el destino tiene

reservado, sin duda, para Chile. Y lo pensé como un chileno más, pues, la hidalgúa de los camaradas periodistas y la cordialidad de los representantes de los Ferrocarriles del Estado contribuyeron, con sus expresiones amigables, a que conaturalizara estrechamente con la perspectiva del hombre que trabaja y del suelo que embellece".

DE DON RODOLFO BINOTTI, REDACTOR DE "L'ITALIA" DE VALPARAISO:

"Dos cosas han confirmado el viaje de los periodistas a la región austral: La perfecta organización de los Ferrocarriles del Estado, que los pone a la cabeza de los sudamericanos, y la cordialidad de los chilenos que tienen el poder de cautivar inmediatamente al extranjero que tiene la suerte de pisar este hermoso país.

En cuanto al turismo, fin que ha tenido la Superioridad de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado, es materia más extensa para condensarla en pocas palabras. La iniciativa ha sido excelente, y era necesario empezar por preparar una perfecta organización, que pondrá a Chile entre los países más adelantados para recibir al turista sediento de bellezas que este suelo brinda en abundancia."

DEL SEÑOR ORESTE ZANZOLINI, REDACTOR DE "IL MATTINO D'ITALIA":

"El sur de Chile, que puedo considerarlo superior a la belleza de la Suiza, es una región llena de encanto, por la majestuosa belleza y el espléndido panorama que en ella es dable admirar".

